

Des milliers de familles devant la Vierge de Torreciudad

L'archevêque John Patrick Foley a présidé le 16 septembre dernier la 12ème Journée Mariale de la Famille, qui a réuni quinze mille personnes au sanctuaire de Torreciudad (Aragon, Espagne). 16/09/2000

21/03/2001

L'archevêque John Patrick Foley, président du Conseil Pontifical pour

les Communications Sociales, a présidé le 16 septembre dernier la 12ème Journée Mariale de la Famille, qui a réuni quinze mille personnes au sanctuaire de Torreciudad (Aragon, Espagne). « La famille — a dit Mgr Foley — est l'espace par excellence pour vivre, dans l'intimité, dans un climat d'amour et avec des valeurs humaines et chrétiennes capables de transformer le monde ». Ces journées ont lieu à Torreciudad depuis 1989.

Après la prière des familles à la Vierge et la présentation de diverses offrandes, la sainte messe a commencé sur l'autel situé à l'extérieur du sanctuaire. Pour la première fois, des milliers de personnes ont pu suivre la cérémonie par l'Internet.

Dans son homélie, Mgr Foley a encouragé les époux à « vivre et transmettre aux enfants une

hiérarchie des valeurs capable de transformer le monde ».

À la fin, l'abbé Javier Mora-Figueroa, recteur du sanctuaire, a lu un message envoyé par Jean-Paul II, dans lequel il invoque « la protection de la sainte famille, exemple de toutes les familles chrétiennes ». À propos du grand Jubilé, le pape rappela que cette Journée « se proposait d'aider de nombreuses personnes à gagner l'indulgence plénière de l'Année Sainte », puisque Torreciudad est l'une des églises où l'on peut obtenir l'indulgence jubilaire.

Un festival musical organisé par les familles elles-mêmes a eu lieu l'après-midi. Ensuite, on a récité le chapelet, en accompagnant la Vierge de Torreciudad, qui a été transportée en procession dans les environs. La journée s'est terminée par une adoration au saint sacrement.

Cette année la célébration a pris une dimension particulière puisque la commémoration du Jubilé coïncidait avec le 25ème anniversaire du sanctuaire. Celui-ci a été inauguré le 7 juillet 1975, après une longue préparation faite de prières et de demande d'aumônes, sur l'initiative du bienheureux Josémaria Escriva, qui désirait étendre la dévotion à la sainte Vierge. « Depuis lors, des milliers de personnes ont profité des fruits spirituels qu'attendait le fondateur de l'Opus Dei », a déclaré le recteur.

L'Église et l'Internet.

Mgr Foley a annoncé que le Conseil Pontifical pour les Communications sociales publierait en 2001 un document sur « l'Éthique sur l'Internet » : « L'Église souhaite que l'Internet diffuse des contenus moralement acceptables. Les nouvelles technologies sont un grand

moyen pour faire parvenir à tous les foyers le message de l'Évangile ». Mgr Foley espère que l'on pourra naviguer « en profitant des contenus propres qui, de plus, apportent une grande richesse morale, spirituelle et humaine ». Ce texte fera suite à d'autres déjà publiés, tels que « l'Éthique dans la publicité » (1997) ou « l'Éthique dans les communications sociales ». (2000)

Plus d'informations :
www.torreciudad.org (site en castillan)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/des-milliers-de-familles-devant-la-vierge-de-torreciudad/> (26/01/2026)